bureaudeprensa.com

Fecha: 18/05/2006

Número:



website:bureaudeprensa.com

## España punta de lanza de la innovación tecnológica en el sector financiero

XIII Congreso Internacional de XBRL, del 16 al 19 de mayo en Madrid. La CNMV ya ha recibido 12.000 informes financieros en XBRL.

Madrid, 18 de mayo de 2006-. Aunque la participación de España en la Asociación XBRL Internacional se remonta a sólo dos años, nuestro país ya ocupa una posición de liderazgo en proyectos nacionales e internacionales, y ha conseguido formar parte destacada del Consejo Directivo de la Asociación. Por eso Madrid ha sido elegida para celebrar uno de los dos Congresos Internacionales que se celebran cada año para debatir las posibilidades de futuro de este estándar así como el desarrollo de las diferentes adaptaciones del mismo a los distintos sectores productivos del tejido industrial.

En su ponencia de bienvenida, José María Roldán, presidente de XBRL España, aseguró que "XBRL es la idea adecuada en el momento adecuado. Y no sólo eso, sino que esa idea brillante se ha convertido hoy en una realidad muy palpable". Más de 450 entidades de todo el mundo, públicas y privadas, ya forman parte de la Asociación, 45 de ellas españolas.

Son precisamente los reguladores financieros en España —el Banco de España y la Comisión Nacional del Mercado de Valores— los agentes más activos en la promoción y uso de este estándar de intercambio de datos financieros. El Banco de España recomienda su uso y ya recibe los Estados Públicos del 90% de los bancos en XBRL. Por su parte, la CNMV sí impone a las sociedades cotizadas, desde el año pasado, el uso de este lenguaje en la presentación de sus informes periódicos. En total, ya ha recibido alrededor de 12.000 informes en XBRL.

Otros organismos públicos como Red.es, el Instituto de Estadística de España, la Agencia Tributaria o la Intervención General del Estado también están interesados en el desarrollo de proyectos para incorporar el XBRL en su gestión, por ejemplo diseñando una estrategia que planea implantar este estándar en los estados financieros de los 8.000 ayuntamientos del país.

La decimotercera Conferencia Internacional de XBRL, bajo el título Una realidad en funcionamiento: compartiendo el mismo lenguaje, acoge entre el 16 y el 19 de mayo a una representación de cerca de 500 representantes de todo el mundo, que compartirán sus experiencias y su percepción sobre las posibilidades de futuro del lenguaje de comunicación financiera. La primera jornada ha contado con la participación de Kurt Ramin, presidente de XBRL Internacional, y de personalidades como Jaime Caruana, Gobernador del Banco de España; Manuel Conthe, presidente de la CNMV; Corey Booth, Director de Sistemas de la SEC o representantes de entidades como BBVA, Grupo Santander, Eurostat, Bancos Centrales de Luxemburgo y Bélgica, así como diferentes universidades.

Recordemos que XBRL –eXtensible Business Reporting Language– es un lenguaje para la comunicación electrónica de datos de negocio y financieros que está destinado a revolucionar este campo en todo el mundo. Proporciona enormes beneficios en la introducción, análisis y comunicación de este tipo de datos, al mismo tiempo que consigue ahorro de costes, incrementa la eficiencia y logra una mayor exactitud y transparencia para todos los agentes implicados en el manejo y utilización de información financiera.

Más información en www.xbrl2006.info